

Mohamed Abdellahi Yaha

PDG de Maurinvest Group



Après avoir obtenu son diplôme de l'ENSM (Ecole Nationale Supérieure de Mécanique) en France, Mohamed Abdellahi YAHA est revenu dans son pays d'origine, la Mauritanie, où il a débuté dans le secteur de la pêche à l'âge de 28 ans. Il est le fondateur de MIP SEAFOOD, la seule entreprise mauritanienne agréée aux normes européennes et autorisée à exporter directement des produits transformés de la mer.

Il a fourni des moteurs hors bord pour le secteur de la pêche depuis plus de 20 ans, ce qui rend sa société MAY MAURITANIA partenaire exclusif de YAMAHA, le leader de la région.

Ancien ministre de l'investissement en Mauritanie. En 2011, Mohamed Abdellahi a fondé MAURINVEST GROUP, une entreprise qui développe des industries et crée de la valeur ajoutée grâce à des financements de partenaires internationaux. MAURINVEST GROUP mène actuellement de nombreux grands projets dans la sous-région.

Il est également fondateur et PDG de MAURILOG une société de transport et de services logistiques pour les projets industriels, pétrole& gaz et activités minières en Mauritanie, partenaire exclusif de DB SCHENKER.

«Ma passion pour la création d'entreprises exige des sacrifices et de la persévérance. Je suis convaincu que MAURINVEST Group, après avoir atteint la maturité, est maintenant prêt à aller de l'avant et à mener des projets ambitieux pour répondre aux opportunités de mon pays: la Mauritanie »